日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

「ぼ〜っと」すると・・・・目は開いていても・・・・見えていません こまめに休憩をとりましょう (2時間 キ 行 L 5 公 休 和)

(2時間走行 I 5分休憩)

夜間、深夜の事故防止

高齢者が事故に遭うケースが多い。高齢者は暗い服を着ているので、発見しにくい

バックする時「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

美幌 片側1車線の急カーブ 乗用車が対向車線にはみ出し 軽乗用車と正面衝突…男女3人重傷

◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇
◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇
◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを!◇

2024/9/7(土)

6日午後7時40分ごろ、美幌町豊岡の道道で、北見から美幌に向かっていた乗用車が対向車線にはみ出し、反対方向から来た軽乗用車と正面衝突しました。警察によりますと、この事故で、乗用車を運転していた男性(18)、同乗していた女性(10代)、軽乗用車を運転していた男性(41)、同乗していた女性(30代)の計4人が病院に搬送されました。このうち乗用車に同乗していた女性(10代)を除く3人が、骨折などで重傷とみられるということです。現場は片側一車線の急カーブで、対向車線にはみ出した乗用車から見て右カーブでした。

交差点 直進していた中型トラックが 右折しようとしていたタンクローリーをよけようとして 横転、信号機に衝突 2人が病院に搬送

◇交差点を直進する場合は、右折車が出てくるかもしれません◇
◇交差点を曲る場合は、十分にスピードを落として・・・安全確認しましょう◇

2024/9/6(金)

6日午前7時半ごろ、福岡県の<mark>交差点</mark>で、直進していた中型トラックが、右折しようとしていたタンクローリーをよけようとして横転しました。中型トラックは<mark>信号機の柱に衝突</mark>し、乗っていた60代の男性2人がケガ。

午後5時 信号のない 国道交差点 市道の左から国道を横断してきた原付バイクと 国道を走行していた軽乗用車が衝突

原付バイクの高齢男性が意識不明の重体 ◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇ ◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇ ◇信号のない交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

2024/9/6(金)

5日午後5時前、愛媛県の<mark>信号のない国道と市道の交差点で、国道を走行</mark>していた軽乗用車と左から国道を横断してきた<mark>原付バイクが衝突</mark>しました。原付バイクを運転していた男性(78)が病院に救急搬送されましたが、頭などを強く打っていて意識不明の重体です。